



◎カヤノ写真館

柏野公章さんは 1970 年に写専を卒業。
奥様の千明さんも 1975 年の写専卒。
息子さんの誠之さんも 1991 年の写専卒。
和也さんも 2001 年の写専卒。
そうなんです、
カヤノ写真館ご家族のみなさんが写専卒です。

柏野 公章 × 千明 × 誠之 × 和也

UP! SPECIAL HAPPY is FAMILY vol.39

UP! SPECIAL HAPPY is FAMILY



◎カヤノ写真館

最近、
驚いたことはありますか？

ファミリーで写専卒というのも珍しい。公章さん（68）に写専時代の思い出を聞くと「よく喧嘩に巻き込まれた思い出しかありません（笑）」当時の写専には大勢の学生がいて気の荒い学生もたくさんいたのだろう。千明さん（62）に伺うと「古い建物で暗い地下室での暗室作業が懐かしいです」印画紙に浮かびあがる像に感動した純粹さが目に浮かびます。誠之さん（45）は「プレハブ校舎でした。いつか倒れるんじゃないかと（笑）」この時代は阿倍野の校舎から北加賀屋に移った頃でしょう。和也さん（35）は「学ぶことが多くて、時間が足りませんでした。でもボクの学生時代は充実していましたよ」きっと眞面目な学生生活をおくっていたことでしょう。

ご家族で出かけることはありますか？の問い合わせ、「お稲荷様への初詣は、唯一お店を閉めて出かける家族総出の毎年の恒例行事です。それ以外の日は誰かしらお店の運営に関わっています。皆さんが卒業された写専は現在、長居公園の近くに引っ越しました。鉄筋の建物です。もうプレハブの揺れはありません。学生同士がもめて喧嘩をする雰囲気もありません。眞っ暗な暗室は現在も続いている存在します。学校の暗室で皆さんが撮られた写真を現像するのも楽しいですよ。いつでもお待ちしています。（は）